

学びの友を歓迎

4/15 忠類コミュニティセンター

しらかば大学ナウマン校の新入生歓迎会が行われました。今年度は新たに4人が入学。各サークルによる余興のほか、ビンゴゲームでは数字が読み上げられるたびに大歓声。参加者全員が笑顔で賞品を手にし、楽しいひと時を過ごしました。



正しい交通ルールを学習

4/17 忠類小学校

交通安全教室が行われ、交通ルールや登下校中に潜む危険について学びました。冬に逆戻りしたかのような寒空の下、児童は元気に学校の外へ。1・2年生は学校近くの横断歩道で安全な渡り方を、中高学年児童は自転車の安全な乗り方を学習しました。

新鮮野菜がずらり

4/26 JA忠類直売所「菜の館ベジタ」

JA忠類直売所「菜の館ベジタ」がオープンし、特産品のゆり根をはじめ、地元の野菜や加工品が所狭しと並びました。開店日には栄和牛やJAいしかりによる米販売などが屋外で実施され、お目当ての品を買い求める人で大盛況でした。今年の営業は11月3日までです。



ご褒美の人参どうぞ！

5/2～6 道の駅・忠類

帯広・広尾自動車道忠類IC開通記念イベントが開催されました。3・4日にはパオ君マーケットも同時開催され、たくさんの方で賑わいました。5日は恒例のモモちゃん馬車が走り、子どもたちは大きなモモちゃんに笑顔で人参をあげていました。

まちのニュースは、町内の主な出来事をお知らせするページです。

まちのニュース TOWN NEWS



伝統の田植え、今年も
5/20 途別小学校
途別小学校の児童20人が、かすりの着物にすげ笠をかぶった昔ながらの姿で校庭の水田に田植えを行いました。
途別地域は十勝開拓の祖、依田勉三が米作りに成功した十勝の水田発祥の地。転作によって水田が消えた28年前から、同校では地域の伝統を継承するため、毎年田植えを行っています。
児童たちは地域の老人クラブ「途別長寿会」の指導を受け、豊作を願いながら「きたゆきもち」の苗を丁寧に植えました。

193人 ゴミ拾いに汗

5/10 稲志別地区、途別地区、西和地区

毎年春と秋に実施している清掃活動「全町一斉クリーン作戦」が今年も行われ、193人が参加しました。雪解けとともに現れたタイヤやテレビなどの廃棄物、ポイ捨てされたゴミは、皆様のご協力により3地区合わせて700kg以上も拾い集められました。ご参加ありがとうございました。



手づくり巣箱で「木育」

5/13 幕別小学校

NP0法人フェザーフレンドの指導のもと、幕別小学校の5年生32人を対象に「バードハウス教室」が行われました。児童らは工作キットを組み立て、カラフルに着色。完成した巣箱は校内の樹木に取り付けられ、児童らは野鳥の訪れを楽しみに待っています。